



## Mas de 20 empresas interesadas en invertir en sector combustibles mexicano

**Existen más de 20 empresas interesadas en invertir el próximo año en el mercado de combustibles mexicano, lo que permitirá que existan diferentes opciones en calidad, marcas y precio, señaló el presidente de la ONEXPO, José Ángel García.**

"Son más de 20 empresas las que están analizando en el 2016 manejar su propia marca y en 2017 quizás manejar su propio producto", dijo.

En el 2016 la leyes secundarias manifiestan que ya puede haber distintas marcas y seguramente habremos de ver otras marcas además de PEMEX, dijo, de acuerdo a lo que publica el periodico mexicano El Mercurio.

A partir de 2017 las empresas decidirán si le siguen comprando a PEMEX o importan el producto, de acuerdo a lo ya publicado anteriormente por Petrolplaza.